

Mitteilung	7357/2024	Fachbereich 2 Herr Brück
Neuwahl Jugendbeirat		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Stadtrat Jugendhilfeausschuss		

Information:

Am 09. Juni 2024 wird die Wahl zum neuen Jugendbeirat in der Stadt Mayen stattfinden.

Um die durch das Kommunalwahlrecht vorgegebenen Fristen einhalten zu können, werden alle wahlberechtigten Jugendlichen schriftlich per Wahlbenachrichtigung über die Wahl in Kenntnis gesetzt. Zudem wird ein Bewerbungsbogen für ein Mandat im Jugendbeirat mit versandt.

Mit eigens für die Wahl des Jugendbeirates Mayen erstellten Plakaten und Flyern wird bis zum Wahltag im Juni in der Stadt und explizit an den Schulen für den Jugendbeirat und die Teilnahme bzw. die Bewerbung für ein Mandat geworben.

Parallel dazu erarbeiten die aktiven Jugendlichen des Arbeitskreises Jugendbeirat kurze Vorträge, welche den Schülern an den Mayener Schulen nach Absprache mit den Schulleitungen vorgetragen werden. Inhaltlich beziehen sich diese Vorträge auf die kurze Vorstellung der Institution Jugendbeirat und dessen Aufgaben und Möglichkeiten.

Um das Wahlverfahren anzugleichen und die Wahlbeteiligung zu erhöhen soll die Durchführung der Wahl erneut als Briefwahl ermöglicht werden.

Die Festsetzung des Wahltags auf den 09.06.2024 ermöglicht eine gemeinsame Abwicklung mit der Kommunalwahl.

Finanzielle Auswirkungen:

Zur Erstellung der Plakate und Flyer durch einen Grafiker wird ein Budget von etwa 500,00 € verausgabt. Der genaue Betrag wird noch ermittelt.

Anlagen

keine